

Alianza para un mundo responsable, plural y solidario

Asamblea mundial de ciudadanos

Lille – 2 al 10 de diciembre de 2001

Grupo socioprofesional

HABITANTES y PRECARIOS

El grupo trabajó sobre la Carta de las organizaciones de habitantes y sobre la Carta de las responsabilidades humanas. Realizó las siguientes enmiendas a la Carta de las responsabilidades :

1. La búsqueda de la paz debe implicar el establecimiento de la justicia.
2. Para proteger su propia dignidad, cada uno debe luchar por la libertad y la dignidad de los otros.
3. En las decisiones vinculadas con necesidades y prioridades a corto plazo, se debe prever y tomar en cuenta el impacto que tendrán a largo plazo y optar por una actitud de prudencia y precaución.
4. La satisfacción de las necesidades humanas debe equilibrarse con respecto a la preservación del medio ambiente natural.
5. La búsqueda de la prosperidad económica debe incluir una preocupación por el reparto equitativo de la riqueza; los mecanismos de la economía deben ser regulados para estar al servicio de la vida y el desarrollo de todos los humanos.
6. El desarrollo material, la investigación y la innovación deben colocarse al servicio del desarrollo humano y la preservación del planeta.
7. En la búsqueda de una unidad para enfrentar los desafíos futuros hay que preservar el potencial de renovación y de innovación que posee la diversidad cultural.
8. Las decisiones deben ser tomadas por los primeros a quienes afecten, para lograr así un fortalecimiento de los individuos y las comunidades.
9. Somos los habitantes del mundo y queremos ser los constructores del presente y del futuro. Asumimos la responsabilidad de participar en la construcción de un mundo libre y justo.

Comentario: los principios no hablan de participación y de responsabilidades de los ciudadanos.